

Oriente, 10 de setiembre de 2021.

Al Rector de la Universidad Nacional del Sur.
Licenciado Daniel Vela
y Profesores de carreras Ingeniería en Alimentos, In-
geniería Química y Licenciatura en Turismo.

De mi mayor consideración:

Creo oportuno comenzar estos
línes apidiendo mis sinceros disculpas por el
atrevimiento de distraer la atención de ustedes.
Espero encontrar el atenuante a este
impulso en la enorme necesidad de expresar
el sentido y sincero agradecimiento de mi
esposo y mí hacia la Universidad Na-
cional del Sur toda, desde el equipo direc-
tivo que rige su destino hasta quien ocu-
pa el más humilde de los cargos.

En el año 2008 primero, y
en el año 2009 nuestros hijos ingresaron a la
Universidad habiendo regresado de distintos co-
unulos en los años 2013, 2014 y en el día de
hoy.

Sólo los padres que provie-
nen de pequeñas localidades, ubicadas como
en nuestro caso, a 200 Kmts. donde sus hijos
han asistido a Instituciones educativas en
los que Code profesor conoce su historia
desde el día mismo que nacieron, saben
de lo que estoy hablando; de los miedos,
los incertidumbres, del miedo en la gente
Code vez que veníamos a visitarlos y nos

voluminosos e nuestros hogares -

Me iluso, de Bohia Blanca y especialmente de este "lote de estudios", imágenes que me acompañarán para siempre.

Recuerdo los primeros visitas; sentarme en lo verja, cerca de la fuente de Lola Mora y observar, entre sombrerada y felicidad la continuidad de jóvenes que durante horas charlaban y salían. Confieso que muchas veces pensé: "Aquí... seguramente serán un milagro".

Reconozco que cometí un gran error al pensar de este modo. Para fundamentar esta afirmación sólo rebato dos hechos:

- En ocasión de haber fallecido mi suegra y a 2 días de haber ocurrido este acontecimiento mi hija estaba escuchando a la Profesora de Análisis II, quien al observar que tenía los ojos llenos de lágrimas se acercó a Tara Laina y le preguntó que le ocurría. Ella logró explicarle el motivo de su tristeza. Cuando finalizó la clase, mi hija sintió una mano en su hombro: la profesora permaneció junto a ella todo el tiempo que duró el recreo encontrando palabras que la consolaron y llevaron alivio a su tristeza.

Igual reconocimiento para las dos Profesoras que acompañaron a mi hijo en la elaboración de la tesis, asesoriando y apoyándolo en los momentos en que, por

distintos motivos, se sintió desalentado, permitiéndole illogar e buen término en su carrera.

Con el nombre de los profesores Solidad Gabuchi y Brenda Ponte vaya mi reconocimiento a todos los profesores de nuestros hijos que les enseñaron, sobre todo, que "con las dificultades no se pesta... o las vencemos o nos vencen..."

Lo antes expuesto me permite reconocer mi error al pensar que la cantidad plasmada de alumnos que recorren sus aulas, hace que cada uno de ellos sea un número.

Hoy, como familia, nos despedimos de la U.N.L.P. después de haber disfrutado de una gran experiencia de vida; dejamos hace algunos años a nuestros hijos llenos de preguntas, de dudas, de contradicciones.

Nos devuelven hombres y mujeres formados, responsables, con los valores fortalecidos y con los herramientas necesarias para enfrentar esta hermosa aventura que es "la vida".

iii) Gracias querida Universidad Naciona del Litoral
Siempre en nuestros corazones!

Familia Iurrello - Antonacci

Alumnos:

- Yara Leina Iurrello - Ingeniera en Alimentos - Ing. Química
- Sebastián Iurrello - Licenciado en Turismo